



Pièces	6 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	HR2748
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

Villa disponible à la location en Septembre à Cap-Ferrat. Disponible en septembre et octobre. Belle propriété récemment rénovée au cœur du Cap Ferrat à un deux pas du Grand Hôtel et à pied de la plage Paloma, avec une merveilleuse façade classique qui cache un décor raffiné à l'intérieur avec un séjour ouvert sur terrasse et piscine. La villa des belles prestations, compose d'une entrée, salon et salle à manger pour huit personnes, cuisine moderne entièrement équipée, wc, 3 grande chambres avec salle de douche en suite et dressing (dont une avec un balcon), bureau. L'appartement indépendant ...

Villa available for rental in September in Cap-Ferrat. Available in September and October. Magnificent property recently renovated in the heart of Cap Ferrat, a few minutes' walk from the Grand Hôtel and within walking distance to Paloma beach, with a wonderful classic facade which hides a refined interior decor with a living room opening onto a terrace and swimming pool. The villa with luxury furnishings is composed of hall, living room and dining room for eight people, wc, fully equipped modern kitchen, 3 spacious bedrooms with en-suite shower rooms and dressing rooms (one with a balcony), ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

